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Seules les paroles prononcées font foi.
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Monsieur le Président du Tribunal cantonal, 

Messieurs les Députés, 

Madame la Présidente du Synode, 

Monsieur le Président du Conseil synodal, 

Monsieur le vice-Président de la FEDEC, 

Monsieur le Président de l’Eglise Protestante de Genève, 

Monsieur le Préfet, 

Monsieur le Municipal, 

Chères amies et chers amis, 

 

 

C’est avec un grand plaisir que je me trouve parmi vous aujourd’hui afin 

d’apporter les salutations et le message du Conseil d’Etat pour cette 

journée de fête et d’inauguration. 

Je vous rassure tout de suite, nous ne sommes pas en 1845 et je ne suis 

pas ici pour vous demander de plaider auprès de vos fidèles de bien 

vouloir soutenir les décisions du Conseil d’Etat…   

Non, si je suis ici aujourd’hui, c’est justement pour célébrer l’Eglise et en 

particulier l’EERV pour son travail remarquable aux quatre coins du 
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Canton afin d’offrir un soutien spirituel et un message d’espérance à 

tous les habitants.  

Aujourd’hui c’est aussi un jour de consécration et d’agrégation pour 10 

ministres, je les remercie d’avance pour leur engagement et je me 

réjouis de pouvoir participer à leur culte de consécration en fin d’après-

midi. 

Enfin, c’est un jour de fête particulier pour tous les réformés vaudois et 

au-delà en raison de l’inauguration de cette nouvelle maison de l’EERV. 

Un lieu qui permettra d’offrir une nouvelle visibilité et un nouveau 

souffle au travail essentiel de l’Eglise pour toutes et tous.  

Au nom du Conseil d’Etat, je tiens également à remercier 

chaleureusement la Fondation des Terreaux pour son engagement sans 

relâche à soutenir les activités de l’EERV et d’avoir été, si je puis me 

permettre cette expression, le terreau fertile pour que germe et 

s’épanouisse ce projet de nouvelle demeure de l’EERV. 

Car cette bâtisse où nous nous trouvons est chargée d’histoire et de 

symboles. La « Môme » a effectivement bien grandi et devient 

aujourd’hui la maison mère de l’EERV.  

Ce nouveau (saint) siège de l’EERV servira à la fois de centralité pour les 

activités et l’organisation de l’Église, pour divers cycles de formations, 

mais aussi pour toute la grande communauté des réformés vaudois. 
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Je suis certaine que cette visibilité supplémentaire va contribuer à 

renforcer son action. Et ça, c’est une bonne nouvelle ! 

Une nouvelle importante 

Pourquoi ? 

Parce que l’Église joue un rôle majeur dans la vie spirituelle bien 

entendu, mais aussi dans la transmission de valeurs fondamentales, 

sociales, et – il faut le dire, et c’est bienvenue – elle joue également un 

rôle politique au sens très noble du terme. 

Elle effectue un travail d’entre-aide, d’écoute et de partage 

indispensables, auquel nul service de l’État de saurait se substituer, et 

qui se déploie ainsi au quotidien au sein des paroisses, à la ville comme à 

la campagne, auprès des gymnases, des universités, des hôpitaux, des 

EMS, des prisons, des lieux d’accueil des migrants ainsi que dans la rue 

auprès des plus démunis.  

Cette dimension de l’Église au service des autres, enracinée dans 

l’amour et la fraternité avec tous les êtres de la Création, est un antidote 

salvateur face à une tendance que trop marquée, voire encouragée à 

l’individualisme et au repli sur soi.  

Cet engagement, cette capacité à aimer son prochain comme-même 

nous pousse à transcender les générations, les classes sociales et les 

appartenances communautaires. 
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Bien que je sois aujourd’hui au cœur de l’Eglise réformée vaudoise, je ne 

peux m’empêcher de penser aux paroles du Pape François :  

 « Quand le cœur est authentiquement ouvert à une communauté 

universelle, rien ni personne n’est exclu de cette fraternité. […] » 

Cette reliance, ce message d’espérance que portent les Évangiles et cet 

engagement pour la communauté participent tous à la transformation 

de notre société, à la fois sur le plan spirituel et sur le plan matériel. 

Je suis certaine que cette nouvelle maison de l’EERV saura contribuer 

pleinement à cette nécessaire mutation, pour notre population c’est un 

message fort.  

Au nom du Conseil d’Etat, je remercie toutes celles et ceux qui ont 

œuvré à cette magnifique réalisation. 

Je vous souhaite à toutes et à tous une très belle journée de fête et de 

célébration. 

Merci de votre attention 

 

 


